

J. DOTRAS VILA

Sepúlveda, 95, 1.º, 1.ª

Teléfono ~~3508~~ 37045

BARCELONA

9-XIV
250



2 de Febrero de 1943

Sr. Don GUILLERMO FERNANDEZ SHAW

M A D R I D

Mi querido amigo: A su debido tiempo llegaron a mis manos sus muy atentas cartas. El motivo de no haberle escrito antes fué debido a que hasta el viernes de la semana pasada no me fué posible entrevistarme con el padre de Ricardo Mayral. Me informó aquél que el Sábado de Gloria debutaría la Compañía de su hijo en Zaragoza, donde actuaría diez días y que a continuación pasarían a Barcelona aunque en aquellos momentos no se sabía en que teatro. Le hablé de nuestra obra, la cual Vd. y Sr. Romero habían escrito para Ricardo. Le expliqué por encima, de la clase de comedia que se trataba y del lucimiento del protagonista de la obra. Que dentro de dos meses pensaba tenerla lista si a su hijo le interesaba para estrenarla en ésta.

En principio el padre de Mayral me manifestó podría ser mi ofrecimiento muy interesante para sus planes de su hijo—añadiendo que podría ser obra para la gira de verano por tierras catalanas, desde luego después de haber sido estrenada en Barcelona—y quedó en que escribiría a Ricardo respecto a cuanto habíamos hablado.

Contestando a su interrogatorio le diré que no tuve ocasión de ver a Mayral y Gorgé a su paso por ésta por encontrarme atareadísimo en el Teatro Apolo donde fué el negocio mejor que en Madrid. Esta semana empezaré a trabajar sobre "Montbruch" no dejándolo hasta que termine su partitura. Independiente de la gestión que supongo habrá hecho el Sr. Mayral (padre) me parece necesario que Vds. en nombre propio y mío ofrezcan a Ricardo nuestra obra para la fecha que a aquél pudiera convenirle. Tengo entendido que el negocio le va bien.

Termino pues tengo el tiempo justo para ir a la Escuela Municipal de Música para empezar las clases. Mi cátedra de piano ha motivado en parte mi demora en contestarle, pues debido a mis recientes actividades teatrales en Madrid y Barcelona tenía pendientes de resolución distintos asuntos de mi clase que he tenido que atender ultimamente.

Espero sus noticias. Aunque parezca demasiado casual de no haber sido por una visita que recibí ayer, ésta carta se habría cruzado con la última que recibo hoy de Vd.

Mis afectuosos saludos a Don Federico y para Vd. un fuerte abrazo de su amigo y colaborador que le distingue